

Le vieux marronnier enlevé de la Blaise

La tempête Aurora du 21 octobre avait provoqué la chute d'un marronnier, pas loin d'être centenaire, dans la rivière Blaise à Eclaron. Mardi 7 décembre, l'entreprise Richard, de Suzannecourt, est intervenue dans la matinée pour retirer l'arbre. Une opération inhabituelle dans le secteur.

Cette opération d'envergure a été missionnée par le Syndicat mixte du bassin de la Marne et de ses affluents (SMBMA) dont le vice-président Jean-Yves Marin, également maire d'Eclaron-Braucourt-Sainte-Livière, était présent sur les lieux. L'intervention s'est déroulée une bonne partie de la matinée avec l'aide des employés communaux qui évacuaient au fur et à mesure les morceaux de bois tronçonnés. En tombant en octobre, l'imposant marronnier avait provoqué des dégâts sur la toiture d'un bâtiment et abîmé une clôture. L'arbre a été retiré en raison des risques qu'il présentait. *«En cas de crue, ce serait un obstacle qui ferait barrage avec des débris qui s'accumuleraient et avec un risque cumulé au niveau des zones habitées autour», a indiqué Jean-Yves Marin. Au regard des crues qui ont touché le secteur au*



La manœuvre s'est faite en plusieurs étapes.

mois de janvier ces dernières années, cette intervention apparaissait comme essentielle.

habitées autour», a indiqué Jean-Yves Marin. Au regard des crues qui ont touché le secteur au

rage avec des débris qui s'accumuleraient et avec un risque cumulé au niveau des zones